

Fête communale. 400 convives et 60 exposants

19 août 2015



Le dimanche a été une belle réussite, avec 400 convives au repas et une soixantaine d'exposants au vide-greniers.

Le comité local d'animation a innové, cette année, à l'occasion des fêtes communales, en ajoutant, le dimanche midi, un repas cochon grillé et frites. Une initiative qui a été couronnée de succès, puisque les trois cochons grillés prévus pour 250 personnes n'ont pas été suffisants. Cela n'a pas empêché les autres convives de se rabattre, de bonne grâce, sur le repas saucisse et frites. Au total, 400 repas ont été servis. Un succès que les bénévoles expliquent peut être par le tarif attractif de 8 €. Ce repas a été l'occasion d'une pause, avant de poursuivre, dans l'après-midi, la chasse aux bonnes affaires, proposées par le vide-greniers, où une soixantaine de stands étaient présents depuis les premières heures du dimanche. C'est donc une réussite pour le comité d'animation, d'autant plus que la météo était de la partie, ce qui n'était pas évident au regard des jours précédents.